



Deizisau auf dem Weg in die Zukunft

Einladung zum Bürgerdialog

Dienstag, 4. Februar 2020, 18 – 20 Uhr, Kelter Deizisau

Für Essen und Getränke ist gesorgt.

Bei den immer vielfältiger und komplexer werdenden Aufgaben einer Kommune ist es wichtig zu wissen, wo die Gemeinde langfristig stehen will und wie der Weg dahin aussehen soll.

Aus diesem Grund erarbeiten wir in diesem Jahr ein gesamtörtliches Entwicklungskonzept, welches erreichbare Ziele für die nächsten 10 bis 15 Jahre definiert. Das Konzept dient als „Richtschnur“ für die künftige Gemeindeentwicklung. Es entsteht in enger Zusammenarbeit von Verwaltung, Gemeinderat und Bürgerschaft.

Beim Bürgerdialog am 4. Februar dürfen Sie einbringen, welche Ideen und Anregungen Sie für die Zukunft von Deizisau haben.

Dabei geht es um Fragen, die den Alltag bestimmen: Woran muss gearbeitet werden, damit Deizisau eine Gemeinde mit hoher Lebensqualität bleibt? Gibt es Besonderheiten, die es zu beachten gibt? Wo bieten sich Chancen, neue Entwicklungen anzustoßen und in die Tat umzusetzen? Welche Schwierigkeiten und Themen kommen auf uns zu?

In der Veranstaltung erhalten Sie...
 ...Informationen über laufende Planungen in der Gemeinde,
 ...Informationen über Entwicklungstrends, die sich für Deizisau abzeichnen,
 ...die Möglichkeit zum Austausch und zur offenen Diskussion über die künftige Entwicklung der Gemeinde.

Ansprechpartner:

Gemeinde Deizisau
 Tobias Arnold
 07153 – 70 13 36
 arnold@deizisau.de

die STEG Stadtentwicklung GmbH
 Gaby Pietzschmann
 0711 – 210 68 186
 gaby.pietzschmann@steg.de

**Wir freuen uns
 auf Ihre Teilnahme!**